

con ellos, pero no fue así con Cristo; los más íntimos vieron la mayor parte de su gloria. Aunque tenía la forma de un siervo, en cuanto a las circunstancias externas, sin embargo, en cuanto a las gracias, su forma era como la del Hijo de Dios Su gloria divina aparecía en la santidad de su doctrina y en sus milagros. Estaba lleno de gracia, plenamente aceptable a su Padre, por lo tanto calificado para abogar por nosotros; y lleno de verdad, plenamente consciente de las cosas que iba a revelar.

- Matthew Henry

VISIÓN



Teología
Reformada



Carismática



Comunitaria



Misional

Somos una iglesia reformada y carismática en la doctrina y práctica, global en su alcance y relevante en su comunidad. Somos una comunidad que fue transformada por el Evangelio, que adora a Dios, ama a los demás y sirve a Cristo con la finalidad de que su Reino crezca y haga nueva todas las cosas.

**FÉLIZ
NAVIDAD**



IGLESIA
LUZ A LAS NACIONES

&

**CULTO
NAVIDEÑO
2025**

“Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.”

Juan 1:14

www.iglesialuzalasnaciones.es

PROGRAMA

- Vela de adviento.
- Coro de los niños.
- Himnos de navidad:
Gloria a Dios en lo alto.
Se oye un sonido en alta esfera.
Al mundo paz.
- Lectura bíblica: Juan 1:1-14.
- Himno de navidad:
Venid fieles todos
- Sermón:
“El Verbo se hizo carne”, Juan 1:14.
Pr. Guilherme Blois.
- Himno de navidad:
Ve, dilo en las montañas.
- Bendición final: Pr. Pedro Blois.

PENSAMIENTO

Cristo estaba en el mundo cuando tomó nuestra naturaleza y habitó entre nosotros. El Hijo del Altísimo estuvo aquí en este mundo inferior. Estaba en el mundo, pero no era de él. Vino a salvar un mundo perdido, porque era un mundo creado por él. Sin embargo, el mundo no lo conoció. Cuando venga como Juez, el mundo lo conocerá. Muchos dicen que son de Cristo, pero no lo reciben, porque no quieren separarse de sus pecados, ni que él reine sobre ellos. Todos los hijos de Dios nacen de nuevo. Este nuevo nacimiento se produce por la palabra de Dios como medio, y por el Espíritu de Dios como autor. Por su presencia divina, Cristo siempre estuvo en el mundo. Pero ahora que llegó la plenitud de los tiempos, fue, de otra manera, Dios manifestado en la carne. Pero observa los rayos de su gloria divina, que atravesaron este velo de carne. Los hombres descubren sus debilidades a los que están más familiarizados